令和4年度 学校だより

5月号

横浜市立上郷小学校



〒247-0026 横浜市栄区犬山町6番1号

電話 045-894-0761

http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamigo/

あわてずに ゆっくりと

副校長 野村 光

新しい年度が始まり、早ひと月が過ぎようとしています。学校を取り巻く木々の色も、淡い花の色から、鮮やかな新緑に変わり、季節が前に進んだことに気付きます。今年度から、始業時刻も5分早くなり、各ご家庭に於かれましては、登校時刻の調整などに関して、ご協力をいただいていることに改めて感謝申し上げます。

少し緊張した様子が感じられた入学式の1年生でしたが、今では給食も始まり、休み時間にも 元気に過ごす姿が見られ、うれしく思います。

今、私は登校時刻に合わせ、黄色い旗を持ち正門前を横断してくる子どもたちを出迎えています。学校の周辺の道は、早朝から車の通りも多く、安全に道路を横断するために、交通ルールを守ることの大切さを感じています。正門まで見送ってくださる保護者の方からも声をかけていただきながら、子どもたちの安全な登校を見守っているところです。時々、横断歩道の手前から斜めに道を渡ろうとする子どももいます。登校時も、放課後も安全に関して高く意識をもてるように、これからも声をかけていきたいと思います。

着任式のあいさつでは、子どもたちに校舎から望める富士山の景観が素晴らしく、学校の自慢の一つだという話をさせていただきました。校章のデザインにも富士の山が描かれています。青い空と緑の木々に囲まれた自然環境の中にある学校をイメージしてデザインされているようです。本校は犬山小学校、矢沢小学校、野七里小学校の3つの学校の子どもたちが集まって創立したことから、校章を改めて見ると、3つの輪が重ねられた形になっていることが分かります。さらに調べてみるとこの輪にはそれぞれ意味が託されていることも分かりました。

「和」…みんな穏やかに

「輪」…手をとりあい

「環」…安全に過ごせる環境

上郷小学校の誕生には、このような願いが込められているのですね。

あたらしいスタートの一か月間は、子ども一人一人が自分の居場所を確認し、新しい環境に慣れるまでの落ち着かない日々だったはずです。また、感染症予防のための取り組みも長い間続き、緊張感をもったまま、まだしばらく制限のある生活の中で進んでいくことになります。

スタートから一気に走り続けた4月が終わります。ここで、一旦立ち止まり、一度深呼吸をしてから、次の一歩を踏み出せるとよいのではないでしょうか。日々の学校生活でも、そして道路を横断するときも…あわてずに、ゆっくりと。そして、焦らず、ていねいに進めていけたらと思います。例年より連続した休みとなるゴールデンウィークが明けると、5月には運動会があります。今年度も、感染症拡大防止の取り組みを継続し、午前中の開催となります。限られた時間の

中で、子どもたちが安全に、そして、元気に活躍できるように、全職員で支援してまいります。引き続きのご協力をお願い申し上げます。

上郷西連合「交通安全母の会」より『横断幕』と『横断旗』の寄贈がありました

子どもたちの交通安全のための『横断幕』は、学校周囲3か所に取り付けさせていただきました。横断旗は、校外委員の保護者が中心となり、まちの中に設置する予定です。「母の会」は残念ながら解散となりました。これまでの皆様の、子どもたちへの交通安全の見守りに感謝いたします。ありがとうございました。

